



Presse Information

Schweizer Schokosophie für alle fünf Sinne

Alois Immoos - Förderer edler Cacao- & Chocolat-Kultur - lehrt die Kunst des Genusses

[Tübingen] Ein Schokosoph auf der „chocolART“ 2009: Für den Schweizer Alois Immoos sind die Fähigkeit zu bewusstem Genuss und ein gelungenes Leben untrennbar miteinander verbunden. Auf dem 4. Internationalen Tübinger Schokoladenfestival „chocolART“ vom 1. bis zum 6. Dezember 2009 weicht er Neugierige in seinen Seminaren in die unendlichen Weiten zart schmelzender Versuchungen ein.

Der bekennende Slow-Food Anhänger Alois Immoos ist einer der ganz großen Experten im Schokoladengeschäft: Sei über drei Jahrzehnten ist er der Kakaobohne bereits verbunden, als Entwickler einer eigenen Sensoriksprache für Schokolade ist er ein Pionier auf dem Gebiet der Genussskultur. Für die angemessene Wertschätzung der uralten Kulturpflanze war dieser Schritt unerlässlich: „Wissen erhöht den Genuss! Ein unverfälschter Geschmack ist unverwechselbar, ihn beschreiben zu können macht ihn bewusst und einzigartig.“ Es ist dieser Zweisprung aus sinnlicher Hingabe und begrifflicher Begleitung, der das Schoko-Erlebnis mit Alois Immoos nicht nur zu einem Gaumen-Feuerwerk, sondern zu einem Lehrstück praktizierter Lebenskunst macht.

Ob sich die Nachwuchs-Schokosophen mit erlesenem Whisky oder feinsten Edelbränden den Grand Cru-Schokoladen nähern: Die lustvolle Reisen an die Wurzeln des Edelkakao sind Höhepunkte eines jeden Genießer-Lebens. Neben dem Schmecken spielen auch Riechen, Sehen, Fühlen und Hören eine wichtige Rolle – wahrer Genuss bedient alle Sinne. Auch der besonderen Liaison zwischen Schokolade und Damenwelt wird besondere Aufmerksamkeit zuteil. Längst überfällig: „Die Sensibilität der weiblichen Sinnesorgane ist von besonderer Qualität.“ Genau die richtigen Voraussetzungen, um die über 600 Aromastoffe der erstklassigen Kakaosorten voll auszuschöpfen.

Nirgendwo lässt sich die neu erworbene Genuss-Fähigkeit besser erproben als in der Universitätsstadt Tübingen während des schokobraunen Ausnahmezustandes: International, ökologisch, innovativ – die „chocolART“ 2009 wird die Kakaobohne erneut zur Königin der Verführerinnen küren.

Bei Rückfragen wenden Sie sich bitte an:

HGV – chocolART
Ansprechpartner: Hans-Peter Schwarz
72070 Tübingen, Holzmarkt 7
Tel.: 07071-687536
E-Mail: hans-peter.schwarz@chocolART.de
Homepage: www.chocolART.de